

COLOMBIA >

## Ecopetrol estaría siendo investigado por posible violación de leyes en Estados Unidos: cuál es la razón

Bronstein, Gewirtz & Grossman, el bufete de abogados que realizará la demanda en contra de la empresa petrolera colombiana, ya se ha enfrentado al estado de Michigan, en Estados Unidos, y la gigante corporativa tecnológica Apple

Por **Sebastián Vargas Rueda**

29 May, 2024 01:59 p.m. CO



Guardar



Esta investigación que se anunció se reflejó en una caída de la acción - crédito Mariano Vimos/Colprensa y Freepik

La firma de abogados Bronstein, Gewirtz & Grossman está analizando posibles reclamos en nombre de los compradores de los ADRs (siglas en inglés del término American Depositary Receipt, y que en español traduce recibo de depósito americano, como se conoce al certificado que permite a inversionistas norteamericanos negociar en acciones de compañías de sociedades que no fueron constituidas dentro de mercados de valores en Estados Unidos) de Ecopetrol.



Te puede interesar:

**Experta habla de las implicaciones legales para eliminar la visa para colombianos en Estados Unidos**



Los inversionistas que adquirieron estos valores están siendo invitados a colaborar con la investigación, según informó el despacho de abogados en su web.

Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Facebook](#).



Te puede interesar:

**Revelan el historial criminal de los presuntos asesinos de estadounidense en Cartagena**



**De acuerdo con la firma, la investigación tiene como fin establecer si Ecopetrol violó las leyes federales de valores en los Estados Unidos, destacó *El Colombiano*.** La

empresa petrolera colombiana comunicó el pasado 22 de mayo de 2024 que había sido notificada por la **Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) de Colombia** sobre la apertura de una investigación para determinar infracciones a las leyes de protección a la libre competencia económica, y en consecuencia de dicho anuncio se registró una caída del 3.34% en el precio del ADR de Ecopetrol, cerrando en 11.88 dólares por ADR el mismo día.

La firma Bronstein, Gewirtz & Grossman está especializada en litigios corporativos y de valores, y cuentan con amplia experiencia representando a inversionistas en demandas colectivas por fraude de valores. **Entre sus figuras destacadas se encuentran Peretz Bronstein, Edward N. Gewirtz y Neil D. Grossman, expertos en litigios comerciales, propiedad intelectual y derecho laboral.**

### Lo Último | Colombia

Liverpool habría tomado una decisión con Luis Díaz y su posible fichaje en Barcelona



Esto es lo que cuestan las obras de arte de Fernando Botero que se subastarán en Bogotá

Alerta en el sector de cereales: Fenalce indicó baja productividad por alza en las importaciones

Alejandro Eder confirmó que durante la Feria de Cali habrá corrida de toros: "Se respetará la ley"

COP16 en Cali: estos son los 11 destinos ambientales para visitar recomendados por la CVC

### Te Recomendamos

- 1 Ante rumores de cierre de las tiendas Olímpica, dan a conocer la verdad de lo que pasa con la empresa de la familia Char
- 2 Reforma pensional de Petro hará que empresas públicas y privadas retiren trabajadores sin preguntarles con anterioridad
- 3 Ejército Nacional ya está en Micoahumado, el pueblo en el que estaba "prohibida" la presencia de las autoridades
- 4 Aida Victoria defendió a la esposa de Omar Geles, criticada por usar redes sociales: "No lo entienden"
- 5 Esta es la avenida recién inaugurada en Bogotá que ya tiene cansados a los vecinos: "Ni la Policía viene"



Te puede interesar:

Un coronel está en la mira de las autoridades por el asesinato del director de la cárcel Modelo



La investigación se anunció el miércoles 22 de mayo - crédito Fredy Bules/Reuters

Entre los pergaminos que rodean esta prestigiosa firma norteamericana de abogado están el haber recuperado cientos de millones de dólares para inversionistas. En 2021, participaron en un acuerdo global con el Estado de Michigan sobre la crisis del agua, logrando un acuerdo de 600 millones de dólares. Por su parte en 2022 la firma hizo parte de los litigios relacionados con Apple y específicamente con el iPhone 4S, resultando en un acuerdo de 20 millones de dólares en beneficio de los propietarios de estos dispositivos en Nueva York y Nueva Jersey.

Frente a esta situación, el exministro de Minas y Energía, Amylkar Acosta destacó que por parte de la SIC **hubo ligereza al no medir sus acciones ni sus palabras al momento de dar declaraciones**, aseguró el portal económico *La República*. **“Muy preocupante, en momentos en los que además una firma calificadora de riesgo (Moody’s) le bajó la calificación del riesgo crediticio a Ecopetrol”**, añadió Acosta.

El exministro fue más allá y aseguró que esta decisión “era de esperarse”, debido a que en Estados Unidos “sus acciones están listadas en la Bolsa de Nueva York y sujeta a sus leyes federales de valores”, agregó Acosta.

Por su parte, Ecopetrol aseguró como defensa en medio del proceso que el proceso se dio **“bajo criterios de universalidad, convocatoria, pluralidad, objetividad y ajustados a los estándares de la Aeronáutica Civil y de la industria de hidrocarburos”**.



La empresa colombiana recibió con este su segundo revés tras la baja en la calificación de crédito global - crédito Jaime Saldarriaga/Reuters

### Baja en la calificación de riesgos

**Moody’s**, la agencia calificadora de riesgos, anunció el miércoles 22 de mayo la reducción de la calificación de crédito global de Ecopetrol de Baa3 a Ba1 y ha modificado su perspectiva de negativa a estable. Esta decisión responde a un cambio en la política financiera de la petrolera colombiana, que actualmente enfrenta un aumento en su apalancamiento junto con distribuciones de dividendos y un ambicioso plan de inversiones proyectado para los próximos tres años.

**La compañía Ecopetrol registró un flujo de efectivo libre negativo en 2023 y se espera que esta tendencia continúe hasta 2025**, según indicó Moody’s. Durante el periodo de 2019 a 2022, la deuda de la empresa creció a una tasa anual promedio del 22%

2019 a 2023, la deuda de la empresa creció a una tasa anual compuesta del 22%, mientras que el EBITDA solo aumentó un 11%, lo que llevó a una menor cobertura de intereses, pasando de 12,6x en 2022 a 8,3x en 2023.

Para financiar su expansión, incluida la adquisición de **ISA**, la empresa incrementó sus niveles de deuda significativamente. No obstante, Moody's señaló que estas inversiones de capital no han resultado en un crecimiento proporcional del EBITDA. Se anticipa que la cobertura de intereses disminuirá aún más, alcanzando un promedio de 7,3x entre 2024 y 2025 debido a las altas tasas de interés actuales.



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, tiene llos legales por haber permitido la entrada de dineros ilícitos a la campaña de Gustavo Petro hacia la Presidencia de la República - crédito Luisa González/Reuters

Según un comunicado de Ecopetrol, **"los bonos de la empresa ya reflejaban un riesgo equivalente a la nueva calificación de Moody's debido a las calificaciones globales de Fitch Ratings y S&P Global Ratings desde 2021"**. Además, la empresa afirmó que no se prevé un impacto significativo en el precio de la acción, destacando que los inversionistas priorizan el desempeño del negocio sobre los anuncios de calificación de riesgos.

Moody's también mencionó que algunos proyectos planificados por Ecopetrol, especialmente aquellos relacionados con el gas natural en ubicaciones costa afuera en aguas profundas, presentan un mayor riesgo de ejecución. La agencia subrayó la importante posición de Ecopetrol como el principal productor de petróleo y gas en Colombia, representando más del 60% de la producción nacional y casi el 100% del suministro de productos derivados del petróleo.

**En 2023, la empresa tuvo un flujo de efectivo libre negativo de USD 3.400 millones, financiado mediante un incremento de la deuda de USD 3.800 millones.** La posición de efectivo al cierre del año era USD 3.600 millones. Moody's espera que en 2024 la generación de efectivo de Ecopetrol, junto con las transferencias del gobierno para compensar los subsidios a los combustibles, sea suficiente para cubrir las obligaciones de efectivo e inversiones de capital anuales de aproximadamente USD 6.000 millones.



Pese a que sus utilidades y rentabilidad cayeron en los últimos meses, Ecopetrol es la a compañía estatal más rentable de Colombia crédito Luisa González/Reuters

La agencia mencionó que la liquidez de **Ecopetrol** podría permanecer ajustada en los próximos dos años. Se ha observado una política financiera más agresiva con distribuciones de dividendos superiores a la política actual del 40% o 60% en los últimos tres años. Estas distribuciones se compensan parcialmente con las transferencias del

Gobierno nacional. Finalmente, Moody's reconoció que Ecopetrol refinanció con éxito los vencimientos de deuda de 2025, destacando un próximo gran vencimiento en 2026 por unos USD 2.800 millones.

Compartir nota:     

#### Seguir leyendo

- Revelan el historial criminal de los presuntos asesinos de estadounidense en Cartagena
- Excanciller Álvaro Leyva anunció nuevas noticias para el "bien de la Patria": "Se llevarán grandes sorpresas"
- Cayó red de tráfico de armas integrada por miembros activos y retirados de las Fuerzas Militares

#### + Temas Relacionados

- Ecopetrol
- Investigación
- ADR de Ecopetrol
- Estados Unidos
- Bronstein, Gewirtz & Grossman
- Colombia-Noticias

 Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News

 Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp

## Más Noticias

### Liverpool habría tomado una decisión con Luis Díaz y su posible fichaje en Barcelona

Desde que terminó la temporada en la Premier League, se avivaron los rumores sobre la salida del colombiano al cuadro catalán, del cual es hincha



### Esto es lo que cuestan las obras de arte de Fernando Botero que se subastarán en Bogotá

Las pinturas del artista colombiano son de las más valoradas del evento, que se realizará el 30 de mayo



### Alerta en el sector de cereales: Fenalce indicó baja productividad por alza en las importaciones

El gremio solicitó la intervención de la ministra Jhenifer Mojica Flórez para impulsar políticas que fortalezcan estos cultivos en el país



### Alejandro Éder confirmó que durante la Feria de Cali habrá corrida de toros: "Se respetará la ley"

El alcalde de Cali enfatizó en la ley tiene una transición de tres años para que finalmente quede prohibida en todo el territorio nacional



### COP16 en Cali: estos son los 11 destinos ambientales para visitar recomendados por la CVC

Los lugares destacan por su biodiversidad y también cuentan con la infraestructura necesaria para recibir a visitantes nacionales y extranjeros



## MÁS NOTICIAS

### VIOLENCIA →



Políticas exigen medidas ante feminicidio en el centro comercial Santafé en Bogotá: "Ni una menos"

### ENTRETENIMIENTO →



Camila Avella habló de su experiencia en Miss Universo y de sus contrincantes pasivo-agresivos: "Yo no hacía caso"

### DEPORTES →



Medellín se llenó los bolsillos en la Sudamericana: este es el millonario premio tras clasificar a octavos

Alcaldía de Tunja tomará medidas ante alerta de presunto atentado terrorista en el centro del país

Policía reveló detalles del feminicidio en el centro comercial Santafé: la víctima no contaba con medidas de protección

Soldados fueron atacados a tiros por hombres en motocicleta en Bolívar, Valle del Cauca

Revelan el historial criminal de los presuntos asesinos de estadounidense en Cartagena

Sofía Vergara y Lincoln Palomeque recibieron especial regalo de James Rodríguez

Las películas más populares de Disney+ Colombia que no podrás dejar de ver

Mateo Carvajal enterneció a sus seguidores con una publicación de cuando tenía la misma edad de su hijo

Paola Jara reveló la cifra que cobraba en sus primeros conciertos cuando se presentaba en discotecas

Juegos Olímpicos: el judo le permitió a Colombia llegar a los 65 cupos rumbo a París 2024

Atlético Nacional avanza en su segunda contratación: el Rey de Copas va por una joya del fútbol mexicano

Víctor Cantillo dio malas noticias al Junior previo al partido ante Millonarios: habló de la lesión que lo sacó llorando del partido

Los citados por Néstor Lorenzo que llegan con mejor cotización para la Copa América

infobae

Seguinos:



Secciones

América  
Argentina  
Colombia  
España  
RSS  
México  
Perú  
Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción  
Empleo  
Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones  
Política de Privacidad